

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Bangun Kesadaran Kamtibmas Melalui Silaturahmi Door to Door

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jun 25, 2024 - 14:08



*Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Bangun Kesadaran Kamtibmas Melalui Silaturahmi Door to Door*

SUKABUMI - Pada hari Senin, 25 Juni 2024, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi dipenuhi dengan semangat kebersamaan dalam kegiatan silaturahmi door to door oleh Bhabinkamtibmas, AIPDA Udin. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB di Kampoeng Palasari Pasir Rt. 14/04 ini bertujuan untuk membangun kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

AIPDA Udin menjalankan tugasnya dengan mendatangi langsung rumah Bapak Abid, salah satu warga masyarakat Desa Pasirdatar Indah. Selain memperingatkan silaturahmi, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan-himbauan penting yang mencakup berbagai aspek Kamtibmas:

1. **Penanganan Sampah:** Masyarakat diminta untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama di musim penghujan saat ini yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.
2. **Pencegahan Curanmor:** Himbauan disampaikan agar warga senantiasa waspada terhadap kejahatan pencurian kendaraan (curanmor), dengan cara parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
3. **Aktivasi Siskamling:** Pentingnya kembali mengaktifkan Sistem Keamanan Lingkungan (Siskamling) di wilayah agar meningkatkan kewaspadaan bersama.
4. **Pemeliharaan Kondusivitas Lingkungan:** Ajakan kepada warga untuk selalu menjaga lingkungan dan mempertahankan kondusivitas di wilayah mereka, serta berperan aktif dalam menjaga ketertiban antar sesama warga.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan berkesan bagi warga yang terlibat. Bhabinkamtibmas AIPDA Udin berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas akan semakin meningkat.

Demikianlah laporan dari lapangan terkait kegiatan silaturahmi door to door yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Desa Pasirdatar Indah dan sekitarnya.